



合言葉実行

元気な声と笑顔が地域に

で一生けん命取り組んでいます。

このようなないさつ運動を通して、私たちは学年やクラス、男女関係なくいろいろな学年の友達がおにごっこをして遊んでいます。また、カイドウの木をもとにした「かいどうの木の下で」という歌があり、毎年、卒業式で卒業生が歌っています。カイドウの木はみんなに親しまれています。

私たちの通う大街道小学校には、「あいえ大街道小学校」という合言葉があります。「あいさつが飛びかい、歌声がひびき、笑顔あふれる大街道」で明るいあいさつができると、気持ちがいいね！みんなで明るいあいさつができると、気持ちがいいね！

特に、「あいさつが飛びかい」ができるようになります。私たちも、朝に「あいさつ運動」を行っています。委員会や昇降口付近で登校してくる全校のみんなとあいさつをする活動です。

委員会だけでなく、たてわり班でもあいさつを行うことで、自分からあいさつができる人がもっと増えると考えています。また、この活動には私たちが進学する中学校の生徒会の人たちも参加してくれており、みんな

大街道小

学校名 石巻市立大街道小学校
所在地 石巻市大街道南1の3の1
電話 0225(96)3123
校長 佐々木 俊
児童 196人



校木のカイドウ

大街道小の校木は「カイドウ」という木です。カイドウは「白ばと広場」というところに植えています。白ばと広場ではいろいろな学年の友達がおにごっこをして遊んでいます。また、カイドウの木をもとにした「かいどうの木の下で」という歌があり、毎年、卒業式で卒業生が歌っています。カイドウの木はみんなに親しまれています。

次回は
日吉台小(富谷市)
松山小(大崎市)

岩沼西小

学校名 岩沼市立岩沼西小学校
所在地 岩沼市松ヶ丘1の17
電話 0223(24)3780
校長 尾形 浩明
児童 1007人



ど迫力ソーラン

岩沼西小では「西小ソーラン」が伝統として引き継がれています。6年生が休み時間や放課後も練習を重ね、1年生を迎える会や運動会で披露します。そして、6年生から5年生への引き継ぎがあり、3月の6年生を送る会では5年生が披露します。体育館で演技をすると、建物が揺れるほどの迫力があり、下級生たちのあこがれの的です。



みんなで遊ぶと、笑顔が広がります！

上學年は、下學年がどうしたら楽しんでくれるか、遊びの内容やルールを一生懸命考えています。下學年からのリクエストを聞いて遊びを決めることもあります。「おにごっこ」や「ドッジボール」が人気ですが、「花いけもんめ」や「だるまさんがころんだ」など昔ながらの遊びも人気です。下學年から一緒に遊んでくれてありがとうございます。遊びたいです」という言葉や手紙をもらうと、とてもうれしくなります。そして下學年も、自分た

全校で遊ぶ

優しさとあいさつ広がる

ちが上学年になつたらどうやって下學年を楽しめます。この行事を通して学校全体に優しさと明るいあいさつが広がっていま

す。これからも全校遊びデーが、明るい西小をつくる行事の一つとして続いているほしいです。

岩沼西小学校では、上一年と下學年が一緒に活動する「全校遊びデー」

2年生と4年生、3年生

と5年生がグループにな

り、校庭で元気に遊びま

す。